

様式第1号（第9条関係）

議会意見交換会実施報告書

開催日時	平成27年5月23日（土） 19時00分～20時45分
開催場所	長浜市余呉町中ノ郷1158 （山村開発センター）
参加市民数	48人
出席議員	<p>班長 浅見勝也議員 記録者 鬼頭明男議員 報告者 松本長治議員 柴田光男議員 石田節子議員 西邑定幸議員 柴田清行議員 藤井 繁議員 出席議員 阪本重光議員 森田義人議員 轟 保幸議員 中川リョウ議員</p>
実施内容報告	<p>意見交換会</p> <p><総合司会・進行> 松本長治議員</p> <p>◇開会挨拶 浅見勝也議員</p> <p>◇自己紹介 各議員</p> <p>◇第1部 議会報告</p> <p>*平成27年度予算概要等の報告 藤井 繁議員</p> <p>*各常任委員会からの審査報告</p> <p>総務教育常任委員 柴田光男議員 健康福祉常任委員 石田節子議員 産業建設常任委員 西邑定幸議員</p> <p>*質疑応答 (内容については別紙)</p> <p>◇第2部 テーマに基づく意見交換会</p> <p>*説明「まち・ひと・しごと創生総合戦略 <地方創生>について」 柴田清行議員</p> <p>*意見交換 (内容については別紙)</p> <p>◇第3部 意見交換 (内容については別紙)</p> <p>◇閉会挨拶 轟 保幸議員</p>
要望・提言等	※別紙
その他特記事項	なし

質疑応答・意見交換の内容

第1部

意見1； なし

第2部（地方創生について）

意見1； （上丹生）防災無線が故障してから、1年以上経過しているのですが、どのような状況でしょうか。

回答1； 5月23日（今日）機械が直りましたので25日から試験放送に取りかかります。

意見2； 署名活動があった、温水プールについてどのような状況でしょうか。

回答2； 市としては民設、民営として決定しましたが、28000人集まった署名は、大きく受けとめます。引き続き県など様々な方面から検討してまいります。

意見3； 北部に橋をかけてほしい。（竹生島・管浦などをつなぐ）理由として、観光の発展・原発の避難路など。

回答3； 貴重な意見として、総合戦略本部に伝えさせていただきます。

第3部（意見交換）

意見4； 市として北部地域の発展をどのように考えていますか。過疎化対策について

回答4； 北部の歴史・文化を生かした街づくりを地域のブランドにして、イベント・祭りなど北部の魅力や特性を発信してまいります。また空き家対策・自伐型林業など、地域の方々と話し合いながら進めてまいりたいと考えています。

意見5； 国道365号線は年間1／3は雪・通行止め（南方面にしか出られない）の件で原発など危険な地域でもあります。また敦賀市・福井県との交流について。

回答5； 303・365号線。敦賀との交流も着実に進めいただけるよう、県や国に要望してまいります。

意見6； 余呉駅について（現在南側出口で19自治体の内18自治体が踏切を渡らなければならない）高架橋も含め、北口の整備をしてほしい。

回答6； ご意見として受けとめさせていただきます。

意見7； 余呉町の診療所常勤医師・湖北総合病院の重要性について考えてもらえないか。

回答7； 診療所は総合医が大切だと考えています。引き続き努力してまいります。

意見 8 ; 国民宿舎が閉鎖され 2 年以上が経ちますが、市議会としての考えを！

回答 8 ; 土地が滋賀県の土地でもあり、市議会としては、いろいろな意見を取り入れながら検討してまいります。

意見 9 ; 買い物難民に週 3 日、安否確認も含めて移動販売をしているのですが、市議会としてどのようにお考えか？援助はないものか？

回答 9 ; これからも全体的な補助を市に求めてまいります。現在も一部支援されていると理解しています。

意見 10 ; 丹生ダム対策事業の 2 8 4 万円増額の内容を。また、河川整備・災害対策について。

回答 10 ; ようやく河川整備計画が案として進む事となりました事から、さらなる意見集約のため増額になっています。また、内容を十分見ていく中で、中身のブラッシュアップをはかってまいります。

意見 11 ; 過疎化が進み・子どもの数が激減・財政も苦しい。また、地方でもその中でさらなる過疎化が進んでいる。心配です。(意見)

回答 11 ; 議会の中でも話し合っていきますし、関係各所にも伝えていきたいと思いません。

意見 12 ; 一人暮らしの方が緊急の場合に何か連絡手段はありますか？

回答 12 ; 緊急の場合に連絡が届くように、ボタンを押したら呼べるようになっていしますので、一度お確かめください。(緊急通報システム)

意見 13 ; 融雪・鳥獣害対策・空き家対策について

回答 13 ; 融雪について、古くなってきているので修繕していきます。

鳥獣害対策については、市の方もいろいろな対策をしていただいていますので、今後も力を入れてまいります。

空き家対策については、積極的に取り組む方向で事業を進めていく予定でございます。議会の中で納得いくまで話し合っていきます。

ありがとうございました。